
Программа Развития ООН (ПРООН) в Туркменистане объявляет о продаже техники:
· Лоты с 1 по 124: Генератор, сплит системы, ноутбуки, клавиатуры, мониторы и другая техника согласно прилагаемому списку 
Продажа будет осуществляться посредством закрытого аукциона. Техника продается в том состоянии, в котором она находятся на момент продажи на аукционе. Все заинтересованные в покупке могут получить специальную форму для заинтересованных в покупке по нижеуказанному адресу.

Технику можно будет осматривать в рабочие дни с 09:30 до 12:30, и подать предложения в течение пяти рабочих дней с 19 по 13 мая 2025 включительно. Предложения должны включать: имя и фамилию покупателя, контактную информацию и сумму Вашего предложения, запечатаны в конверт с надписью «Предложения о покупке» и доставлены по адресу:

Ашгабат, пр. Арчабиль, 21, Здание ООН 
Контактное лицо: Ольга Бабаева и Мекан Хелленов, Административный Отдел
The United Nations Development Program (UNDP) in Turkmenistan announces the sale of equipment:

· Lots 1 to 124: Generator, split systems, laptops, keyboards, monitors and other equipment according to the attached list
The sale will be conducted through a closed auction. Equipment items are sold in the condition in which they are found at the time of sale at auction. Anyone interested in purchasing can receive a special form for those interested in purchasing at the address below.

Equipment can be inspected on weekdays from 09:30 to 12:30 and offers can be submitted within 5 working days from May 19 to May 23, 2025, inclusive. Offers must include buyer's name, contact information and the amount of your offer, sealed in an envelope marked "Equipment Offers" and delivered to:
Ashgabat, Archabil Ave., 21, UN Building

Contact person: Olga Babaeva or Mekan Hellenov, Administrative Unit
